



Mengungkap Rahasia Kisah Cinta Abadi 'This Was a Forever Romance'

Description

Timothy Raymond Murray dan Michael Alexander Hoy Bullard akhirnya bertemu berkat campur tangan seorang teman. Keduanya pun mulai saling tertarik. Mereka pun berkencan dan hubungan mereka semakin serius setelah Michael Bullard mendapat peran dalam produksi tur "Aladdin."

Timothy Raymond Murray adalah seorang komedian yang juga mengajar improvisasi di panti rehabilitasi dan fasilitas kesehatan mental. Sementara itu, Michael Alexander Hoy Bullard adalah seorang aktor yang saat ini tampil dalam produksi Broadway "Aladdin." Mereka berdua terlibat dalam hubungan cinta yang saling mendukung.

Ketika Michael Bullard mengalami cedera serius saat bermain ski di Denver, Timothy Murray mendukungnya sepenuhnya. Bahkan setelah operasi lutut, mereka tinggal bersama di Los Angeles selama 11 bulan. Mereka saling mendukung dalam karier masing-masing dan merencanakan masa depan bersama.

Setelah melewati masa sulit akibat pandemi, Michael Bullard akhirnya membuat debut Broadway-nya dalam "Aladdin" sementara Timothy Murray tetap bekerja di Los Angeles. Meskipun jarak memisahkan mereka, mereka yakin akan menemukan cara untuk tetap bersama.

Pada 26 November 2022, Timothy Murray melamar Michael Bullard dengan sebuah ruang lari yang telah ia ciptakan di apartemen mereka di Los Angeles. Pernikahan mereka diresmikan pada 18 Mei oleh Jeenie Yoon di Will Geer Theatrum Botanicum di Topanga, Calif.

Timothy Murray dan Michael Bullard memiliki gaya berpakaian yang unik untuk pernikahan mereka. Timothy memakai setelan biru muda yang dirancang oleh Justin Farnham, sementara Michael mengenakan desain khusus yang terinspirasi dari elf dan Legenda Zelda.

Pasangan ini mengakhiri perjalanan mereka dengan sebuah pernikahan yang indah, dimana cinta dan dukungan satu sama lain menjadi dasar hubungan mereka yang kuat. Mereka bukan hanya pasangan hidup, tetapi juga rekan dalam seni dan impian masing-masing.

Ringkasan

Timothy Raymond Murray berjuang untuk mendapatkan perhatian Michael Alexander Hoy Bullard, namun tidak berhasil sampai seorang teman bersama turut campur. Mereka mulai berkenalan pada November 2014 dan perlahan membangun hubungan meskipun sempat mengalami beberapa tantangan di sepanjang jalan. Kini, mereka telah menikah setelah melewati berbagai ujian dan cobaan dalam hubungan mereka.

Bagaimana pendapat kamu tentang kisah cinta mereka? Apakah kamu pernah mengalami hal serupa? Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark